



Bei UNICEF ist der Bär los

Bei UNICEF ist der Bär los
IKEA-Bär gratuliert UNICEF Deutschland zum 60. Geburtstag
UNICEF Deutschland feiert in diesen Tagen seinen 60. Geburtstag. Zu den Gratulanten gehörte auch Darren, der IKEA-Bär. Das ca. 2,10 Meter große Tier besuchte die UNICEF Deutschland-Zentrale in Köln-Zollstock und überreichte einen Scheck in Höhe von 12.121 Euro an UNICEF-Geschäftsführer Christian Schneider.
Die Spenden wurden in sieben IKEA-Fillialen der Rhein-Ruhr-Region gesammelt. IKEA spendete für jede Umarmung eines Kunden mit Darren einen Euro an UNICEF Deutschland. Mit dem Geld wird die UNICEF-Nothilfe für syrische Kinder unterstützt. Die IKEA Foundation unterstützt UNICEF seit mehr als zehn Jahren.
"Das schönste Geschenk, das man uns zum Geburtstag machen kann, ist, den Kindern weltweit Zukunft zu schenken", sagte Christian Schneider, Geschäftsführer von UNICEF Deutschland. "Gemeinsam mit unseren Partnern können wir noch mehr für Kinder weltweit erreichen und ihnen helfen, gesund aufzuwachsen und eine Schule zu besuchen."
Das Deutsche Komitee für UNICEF wurde am 30. Juni 1953 in Köln von engagierten Bürgerinnen und Bürgern gegründet, um Kindern in Not zu helfen. Seitdem unterstützen Millionen Bundesbürger und zahlreiche Firmen die Arbeit von UNICEF in den Entwicklungsländern und Krisengebieten. Heute zählt das Deutsche Komitee zu den wichtigsten Stützen der weltweiten Arbeit des Kinderhilfswerks der Vereinten Nationen.
Seit mehr als zehn Jahren unterstützt IKEA UNICEF dabei, durch Investitionen in Bildung und Gesundheit beispielsweise die Ursachen von Kinderarbeit zu bekämpfen. Unterstützt werden hauptsächlich Bildungsprojekte in Indien, wo Kinder häufig als Arbeitskräfte in der Baumwollindustrie beschäftigt werden. Neben Bildungsprojekten unterstützt die IKEA Foundation noch weitere Programme, um Kindern ein gesundes und sicheres Aufwachsen zu ermöglichen.
IKEA-Bär Darren zu Besuch in der UNICEF-Geschäftsstelle
Seit 2003 spendet IKEA für jedes Stofftier, das in IKEA Einrichtungshäusern während der Vorweihnachtszeit verkauft wird, einen Euro für Bildungsprojekte von UNICEF und Save the Children. IKEA ist auch der erste Einzelhändler in Deutschland, der die UNICEF-Grußkarten ganzjährig in allen 46 IKEA Einrichtungshäusern anbietet. Mehr als 74 Millionen Kinder haben in den vergangenen Jahren von der gemeinsamen Hilfe profitiert.
Weitere Informationen unter www.unicef.de/spenden-helfen/ikea
Pressekontakt
Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an die UNICEF-Pressestelle, Simone Bredel, 0221/93650-237 oder -315. E-Mail: presse@unicef.de


Pressekontakt

Deutsches Komitee für UNICEF

50969 Köln

Firmenkontakt

Deutsches Komitee für UNICEF

50969 Köln

UNICEF - Weltweite Hilfe für Kinder
Seit 1946 arbeitet UNICEF für das Wohl der Kinder dieser Welt. Mittlerweile ist UNICEF in 161 Ländern tätig. In 37 Staaten informieren Nationale Komitees über die Arbeit von UNICEF, verkaufen Grußkarten und sammeln Spenden. UNICEF arbeitet auf der Grundlage der UN-Kinderrechtskonvention, die die 191 Mitgliedsstaaten verpflichtet, das Überleben der Kinder zu schützen, ihre Entwicklung zu fördern, sie vor Missbrauch und Gewalt zu schützen und sie an wichtigen Entscheidungen zu beteiligen. In vielen Ländern ist es UNICEF in den vergangenen Jahren gelungen, die Situation der Kinder zu verbessern. Doch es bleibt viel zu tun. Lesen Sie hier mehr über die Arbeit und die Erfolge von UNICEF und begeben Sie sich auf eine virtuelle Reise zu UNICEF-Projekten in aller Welt.